



LUIS RAMIA DE CAP SALVATELLA, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO DE MISLATA

CERTIFICO: Que según consta en el borrador del acta, en la sesión ordinaria celebrada por el Ayuntamiento Pleno el día veintinueve de septiembre de dos mil dieciséis, se adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo:

**10.- MOCIÓN DEL GRUPO POPULAR PARA QUE FERNANBÚS CONECTE CON LA AVENIDA DE LA PAZ DE MISLATA.-**

Se da cuenta del dictamen de la comisión informativa y de control de Interior y Bienestar Social, favorable a la aprobación de la moción del Grupo Popular para que Fernanbús conecte con la Avenida de la Paz de Mislata.

Concluido el debate, se somete a votación las enmiendas presentadas por el Grupo PSOE, con el siguiente resultado:

- Enmienda RE. núm. 18593. Es aprobada por catorce votos a favor (Grupo PSOE y Grupo Ciudadanos-Mislata) y cinco votos en contra (Grupo Popular y Grupo Compromís per Mislata)
- Enmienda RE . núm. 18600. Es aprobada por catorce votos a favor (Grupo PSOE), seis votos en contra (Grupo Popular y Grupo Compromís per Mislata) y una abstención (Grupo Ciudadanos-Mislata)

A continuación se somete a votación el fondo del asunto y el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad de sus miembros, acordó aprobar la siguiente moción:

“El pasado día uno de septiembre la consellera de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio de la Generalitat Valenciana, María José Salvador, acompañada por el alcalde de Mislata, Carlos Fernández Bielsa, inauguraron la línea de autobús que conecta diversos pueblos de l'Horta, entre los cuales se encuentra Mislata, con el Mercado Central de Valencia y con el aeropuerto.

La atención a la vieja reivindicación de los vecinos de Mislata de restaurar la conexión directa por autobús de Mislata con el centro de Valencia - largamente solicitada desde que se suprimiera la entrada en Mislata de los autobuses de las líneas 7 y 29 de la Empresa Municipal de Transportes de Valencia- ha cristalizado en la creación de la línea 160 de transporte interurbano Fernanbús, que hace el itinerario Aeropuerto-Manises-Quart de Poblet-Mislata- Mercado Central de Valencia.

Sin embargo, esta conexión de Mislata con el centro de Valencia, sigue sin



atender las necesidades de los vecinos de la Avenida de la Paz, que siguen sufriendo un injustificado aislamiento, tanto del casco urbano de Mislata como de la capital valenciana, pese a la reivindicación también continuada a este respecto del Partido Popular en el Pleno de Mislata.

Una ligera modificación del trayecto de la recién creada creación línea 160, que al salir de Quart se adentrará en Avenida de la Paz supondría poder ampliar el servicio a miles de ciudadanos acabando así con el pertinaz aislamiento del barrio.

Por todo ello, se acuerda:

Primero.- Instar desde el Ayuntamiento de Mislata a la Conselleria para que modifique el itinerario actual de la línea 160 de Fernanbús, de modo que se adentre en nuestro barrio de la Avenida de la Paz y facilite su comunicación con el aeropuerto, con el centro de Valencia y también con el casco urbano de Mislata que les queda al otro margen del cauce del río.

Segundo.- Comunicar la presente resolución a las asociaciones vecinales así como a los diferentes medios de comunicación”

Y para que conste y surta sus efectos oportunos, libro la presente a reserva de los términos que resulten de la aprobación del acta, según previene el artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por R.D. 2568/1986, de 28 de noviembre, que visa y sella el Sr. Alcalde, en Mislata a treinta de septiembre de dos mil dieciséis.

Vº Bº  
EL ALCALDE

Carlos Fernández Bielsa